

L'ANCRE

la manufacture
collectif contemporain 



NÉS POUMON NOIR

MOCHÉLAN / JEAN-MICHEL VAN DEN EEYDEN

Si la Belgique était un corps humain, Charleroi en serait le poumon, un poumon noirci par la fumée.

« Nous sommes nés les poumons noirs, nous sortons des cheminées, nos rues sont des couloirs que l'on traverse comme de la fumée. Nous sommes issus d'une belle histoire que l'on a mal racontée, nous sommes des enfants des boulevards et pas des fils de bouleversés. » Mochélan

DU 7 AU 27 JUILLET - 17H10 - À LA MANUFACTURE

2 rue des Écoles, Avignon /// Réservations (professionnels) 06 98 86 90 96

"Versus" le nouvel album 4 titres de Mochélan vient de sortir sur le label **factice.**